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会長 関根弘之 (高23回 )

5月 に入りやっといつも通りの季節を感じることがきるようになりましたが、皆様はいかがお過ごしですか。

さて、100周 年記念祝賀会の実施まで7ヶ 月となりました。記念誌など各部署における作業も着長と進んでおりま

す。今後さらに具体化が進むに従い、大きな課題となるのが資金面です。記念誌の部数については1000名 (内不

明会員190名)ほ どいる会員数に合わせ1000部としていましたが、現在は印刷予定部数を調整しながら進めて

います。残部をできるだけ減らすためですが、価格設定も含めて苦慮しています。特別会計の積立金をもとに予

算を立て、その範囲内で実施するようにしていますが、あ<までも机上での計算であり、今後増える可能性があ

ります。
100周年の事業にあたっては借金を作らず、その後の活動 |こ 影響を及ぼさないということが基本的な考えです。

そこで皆様にお願しヽしたしヽのは、毎年納入されている会費に若干の上乗せをお願いしたいということと、今まで

関心のなかった方には、会費を納めてくださいということです。2022年度で会費を納入されている海は、会報が

届いている方の164%です。今回進めている各代の名簿を整理する過程で連絡体制は構築されていると思います

ので、是非話題にしてください。

コロす禍も、3年前には世紀末のよ

うな雰囲気で したが、今では絵空事の

ようになったおかげで、総会を開催す

ることになりました。

3年′3ヾ りの開催ということもありま

すが、 100周 年記念事業についての

大きな議案があり、ぜひ多<の方に参

加 していただきたしヽと悪います。

懇親会は開催しませんが、少しでも

多くの方に直接お会いできることを楽

しみにしております。

初蹴り会 2023/01/08 100周年記念事業について

現在最終段階に来ています。
・ 記念誌については購入希望の部数を把握す

ることで印刷部数の資料とします。
・記念式典は参加者数を確認する作業に入り

ました。
～44回 にはハガキで、45回以降は今回の事

業を契機に構築された連絡網を利用します。

必ずご回答ください。

1. 日B寺  令和 5年 6月 11日 (日 )

2.スケジュール

11:45 集合

12:00 若手OB  vs  一年生

13:15 ベテランOB紅 白戦 (一女OG参加の可能性あり)

14:30 通常総会 (麗和会館 2F会議室 )

*懇親会は、無 し。

3.総 会次第

<審議事項 >
(1)令和 4年度 事業・ 決算報告

(2)令和 5年度 事業・ 予算 (案 )

<報告事項 >
(1)現役報告

(2)その他

令和5年度 総会

埼玉県教育環境整備基金 (浦和高等学校グラウンド人工芝化による部活動等活性化プラン)

浦高グラウンド人□芝化のため2019年 に埼玉県教育環境整備基金が設立されて 3年 8ケ月が経過 した4月末現在の寄付

金額合計は、約57百万円となり、日標額66百万円からの不足額も 10百万円を切りました。早期に目標額66百万円を達

成して次のステップに進む必要があります。

OB会幹事田□も既に4回の′Sヽ るさと納税による寄付を実施しています。他にも何度もふるさと納税による寄付をしていただ

いているOB会員の皆様もたくさんおられます。今年のふるさと納税による寄付は、是非とも早期 (できれば7月 までに)に実

施されることを強くお願い申しあげます。また、ふるさと納税控除額上限額 (10万円以上を目安)での寄付をお願い致 しま

す。サッカー部OB会員の皆様の浦高と浦高サッカー部を想う気持ちに期待しています。また、同期・友人・ ご家族等にも情報

の拡散を宜 しくお願い致します。

*ふ るさと納税は、控除上限金額までは、実質2,000円 の負担で寄付ができます (住民税・

所得税が 【寄付額-2,000円】戻 ってきます。
*「浦高スポーツ環境等整備応援プロジェク ト」サイ ト (堕墓菱工生墜丞Q過」奎典二qttn:1堅≧LL12)
にてふるさと納税方法等ご確認ください。

*′3ヽるさと納税控除額上限額については、「ふるさとチョイス」サイ ト

(h!菫基轟△
`墾`塾

坐:i」鰹 漁ェ:三1堕と垣)等にて確認することができます。
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現役情報
監督 高51回  本田 哲也

新年度がスター トしま した。まず、冬の新人戦以降の大会結果 |こ ついて報告いた します。

・新人戦南部支部予選  1回戦 vs蕨  0-0(PK5-4勝 ) 2回 戦 vs上尾南 2-1勝
3回戦 vs浦和西  1-2負   5位 決定戦 ∨s浦和東 0-4負
7位決定戦 ∨s浦和北  1-0勝 (関東予選出場権獲得 )

・ 浦和カ ップ    予選 リーグ 6位 (1勝 2敗 1分 )

。関東大会県予選   1回 戦 ∨s正智深谷 0-3負
・ 総体支部予選    1回 戦 vs鳩ケ谷  12-0勝   2回 戦 ∨s川 □市立  1-3負

現在、 U18南部支部 リーグも始讀つております。県サ ッカー協会HPに 日程及び結果が掲載され意すのでご覧

<ださい。

4月 |こ 1年生が 23名入部 し、 2年生 22名、 3年 31名 計 76名の部員で活動 しております。OBの先輩

方をは じめ、様展な方々からの支援をいただき、活動の充実を図れていることを感謝 しております。

上記の通り、新人戦においては苦 しみながらも勝ち進み、なんとか南部支部 7位でギリギ リ関東大会予選への

出場権を数年ざりに獲得 しま した。その後の浦和カ ップや、関東予選 1回戦正智深谷戦などを通 して、今年の

チームの戦い方の整理や、粘り強く戦うことへの耐性を少 しずつではありますが高めることが出来てきていると

実感 しております。総体支部予選では代表決定戦で川□市立高校に敗れて しまいま したが、現時点でやれること

は出 し切れたと思える試合内容で した。今後のリーグ戦や日長の練習を通 してさらに力強く、粘 り強く戦える

チームヘと成長できるよう、残す選手権に向けて邁進 してまいり故すので、応援よろ し<お願い します。

昨年12月 に管野一郎 (高 1回)さんから、会報へあ寄稿文をいただきました。ご挨拶となる前文には菅野さんの強

い思いが感じられ、その後の本文も含め私には全体が一つの文章と思いましたので、宛先と日付を除き、しヽただい

た文を全て載せさせていただきます。
残念ながら、紙面の関係で一度に掲載できませんので、次回以降分割して掲載させていただきます。

クラブニ ュースヘの寄稿依頼について

年の 東`貫を控え、何かとご多様の日々をお過ごしのことと存 じます。先日には「麗和サッカークラブニュース∨o164」 を拝

見しました。

校庭の人工芝化への募金については、未だ目標額に達していないようで、真に些少ながら協力する所存でおります。

若手浦和4校交流戦、浦和4校サッカー部OB交流戦等についても拝見しましたが、営ては若者のスポーツと言われたサッ

カーが、中高年においても少年～青年の日に帰つてボールを追うことには大賛成で、益々の発展を祈ります。

さて、先の書状で高齢者サッカーに関する寄稿をお願いしたい旨を申し述べましたが、年齢的に、上記したOB交流会には

参加が難しい70代～80代～90代のOBたちが参加しているo∨er 70～75 ～80～85～90の活動について、以下 |こ 中し

述べますので、クラブニュースに掲載して頂けたらならば幸いです。高齢化社会と言われて久しいつ日ですが、還暦はおろか、

古希を過ぎ米寿を過ぎてもボールを蹴ることが普通となりつつある今日ですので、この際、超OBたちの)舌躍をお知らせし、

60代以下の後輩たちが、後に続くよう願うものです。
*写真を添える予定でしたが、都合により省略します。

<高齢者サ ッカーに参加 しているOBた ち >
1.年  齢・・ 70代、80代、90代
2.氏  名・・ 菅野一郎 (高 1回 )、 篠崎一雄 (高9回 )、 外虚光一 (高 12回 )

松本光弘 (高 12回 )、 伊藤庸夫 (高 12回 )、 藤丼清永 (高 14回 )

3.所  属・・ 首都圏75FC(主 として東京・ 神奈川在住者)赤 羽over 70～75(主として埼玉 。東京在住者 )

4.練習会場 。・ 首都圏75FC(横 浜三沢競技場、川崎等々力、他 )

赤羽o∨er 70～75(東京都北区営サッカー場 )

5.開催日数 。・ 首都圏75FC(週 1回 ～2回 )

赤羽o∨er 70～75(月 1回 )

6.参加者数・・ 両クラブ共に30名 ～40名
7.練習内容・・ 多加者数によつて3組～4組に分けての試含

0社 会人1日 5,000円  学生 (浪人生 ) 1tr2,000FI

O郵 便振込 ⇒ 同封の振込用紙をご利用ください。(振込手数料当会負担)

○ 銀行振込 ⇒ 埼玉りそな銀行 さいたま新都む支店 普通 0273349

麗和サッカークラブ(レイワサッカークラブ)

※振込手数料は、ご負担ください。

※必ず卒業回あるいは卒業年度を振込人前に記載してください。(例 )31回 田口智雄

※埼玉りそな銀行日りそな銀行にて日座を作成してインターネットハ
゛
ンキングにて上記埼玉りそな銀行日座に

振込の場合は、
｀
手数料無料で銀行に行かなくても振込手続きできます。

*まだ会費未納入の方は、納入をお願いします。毎年度予算目標達成に大変苦労しております。社会人の方は、で

きる限り2日 以上の会費納入へのご協力を何卒宣しくお願いします。

幹事長 :田 口 智雄
共有メール :reiwasc1923@yahoo.co.jp

転居等により会報送付先の住所が変更になる場合には、右記の担

当者にメールにてお知らせください。


